



Morena anunciará en septiembre al candidato que aspira a suceder a López Obrador para las elecciones de 2024



La dirigencia del partido oficialista Morena ha decidido este domingo que anunciará el 6 de septiembre a su candidato o candidata a las elecciones presidenciales de 2024 en México. Los cuatro participantes en las primarias son la gobernadora de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; el ministro de Exteriores, Marcelo Ebrard, que renunció la pasada semana para preparar su candidatura presidencial; el ministro de Gobernación, Adán Augusto López; y el senador Ricardo Monreal.

Todos ellos deben registrarse por escrito desde este lunes al viernes, y deben dejar sus cargos el mismo día que presenten la candidatura, informa el periódico 'Proceso'.

Morena permitirá que los partidos aliados Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) designen a un participante más, lo que abre la posibilidad a que el senador Manuel Velasco y el diputado Gerardo Fernández Noroña se sumen al proceso.

La mayoría de los candidatos a las primarias se han pronunciado este domingo a favor de la unidad. Antes de acceder al encuentro del Consejo Nacional, Sheinbaum a señalado que "todas y todos debemos mirar siempre por el pueblo de México y su bienestar, por la justicia la democracia y la soberanía". [...]

[Morena anunciará en septiembre al candidato que aspira a suceder a López Obrador para las elecciones de 2024 \(europapress.es\)](https://www.europapress.es)